

Spotlights



Solothurns Stadtschreiber **Hansjörg Boll** wurde an der Generalversammlung der Schweizerischen Konferenz der Stadt- und Gemeindeforscher zu ihrem neuen Präsidenten gewählt. Zweck der Konferenz ist, die fachlichen und persönlichen Beziehungen unter den Stadt- und Gemeindeforschern zu fördern und zu stärken, Veranstaltungen berufsspezifischer Art durchzuführen und sich an den grundsätzlichen Vernehmlassungsverfahren der Eidgenossenschaft zu beteiligen.



Bischof Felix Gmür ernennt **Barbara Kückelmann** zur Pastoralverantwortlichen des Bistums Basel. Sie wird ab 1. November 2016 die Nachfolge von Birgitta Aicher antreten. Die 1959 in Hattingen (D) geborene deutschschweizerische Doppelbürgerin studierte Theologie in Tübingen und Freiburg im Breisgau. Das Diplom in Theologie ergänzte sie mit dem Diplom für Christliche Sozialwissenschaft und Sozialarbeit. Sie bildete sich in Pädagogik und Management (MAS Service Leadership) weiter.



Der neue Direktor der Justizvollzugsanstalt Solothurn heisst **Charles Jakob**. Er tritt die Stelle am 1. Oktober 2016 an und löst Pablo Loosli ab, der in den frühzeitigen Ruhestand tritt. Charles Jakob arbeitet bereits jetzt für die Justizvollzugsanstalt Solothurn und zwar als Vollzugsleiter Massnahmenvollzug. Zudem doziert er am Schweizerischen Ausbildungszentrum für das Strafvollzugspersonal und ist Mitglied der konkordatlichen Fachkommission zur Beurteilung der Gemeingefährlichkeit von Straftätern. Charles Jakob ist Sozialarbeiter mit diversen Zusatzausbildungen. Unter anderem erlangte er einen Master Abschluss in Nonprofit Management und ein Diploma of Advanced Studies am IOT Zürich mit Schwerpunkt Forensische Therapie.

Prunkstück MAZ eingeweiht



Regierungsrat Remo Ankli und Landammann Roland Fürst präsentieren stolz ein «MAZ»-Modell.

Nun darf das Publikum die Kanonen, Schusswaffen, Rüstungen, Säbel, Helebarden und Harnische wieder bewundern, die das Söldnertum der Ambassadorszeit prägten. Das MAZ, Museum Altes Zeughaus, wurde im Beisein von Politikern, Behörden, Historikern und Bauleuten feierlich wiedereröffnet. Das über 400 Jahre alte Gebäude wurde saniert und umgebaut, das Museumskonzept überarbeitet. Das MAZ zeigt und definiert sich zeitgemäss als kulturhistorisches Themenmuseum mit Schwerpunkt Wehrgeschichte, Ort des Dialogs und der Reflexion zum Thema Konflikte und deren Lösungsansätze.



Jürg Rätz und Claudia Moritzi, Co-Leiter des Museums.

FOTOS: HANSJÜRIG SAHLI



Marie-Christine Egger und Peter Platzler, Verein Freunde des MAZ.



Kantonsrätin Susan von Sury und Daniel Scheller, Werbetechnik.



Matthias Steiner und Louise Schneider, GSoA.



Gaby und Daniel Derron, Luterbach.



Daniela Panebianco und Christina Panebianco.



Jürg Schibler, Hüniken, Werner Hess, Solothurn.



Gabriele Knuchel-Menziger und Brigitte Pfyl, Solothurn.



Tamara Mühlemann Vescovi und Michael Vescovi, Zuchwil.



Kantonsräte: Christian Werner, Olten, mit Mark Winkler, Witterswil, und Jitka Winkler.



Patrick Flury mit Alberto Grolimund und Hans Frei, Gebrüder Frei AG, Deitingen.



Heidi Heierli, Solothurn, mit Bernhard Mäusli und Gesamtleiter Hansruedi Trachsel und Verena Trachsel.



Beat und Tanja Künzli, Laupersdorf.



Caroline Grobgen und Pavel Dagorov, Basel.



Suzana Knez und Rolf Meier, Horriwil.



Nicole Hänni und Alessandra Hug.

Aufgefallen



Auf einer Zeitreise führt Schauspielerinnen Margit Maria Bauer als Schlossherrin Maria Margaritha von Besenval durchs zauberhafte Schloss Waldegg. Die szenische Führung auf Schloss Waldegg findet am Sonntag, 3. Juli 2016, um 15.00 Uhr statt und garantiert spannende Einblicke in das Leben der Solothurner Patrizier und ihre Familiengeheimnisse.

Wer Wann Wo



Silvia Rietz zeigt Leute

E-mail: srietz@sunrise.ch
service@solothurnerwoche.ch
Internet: www.solothurnerwoche.ch
Mobile: 079 764 47 07